

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

PREMIACIÓN DEL TORNEO INTERGRUPAL DE FÚTBOL

DESCRIPCIÓN

El día de hoy, se llevó a cabo la premiación del Torneo Intergrupal de Fútbol, en el que se reconoció el esfuerzo y desempeño de los equipos participantes. En esta edición, los equipos ganadores fueron:

- 1º Primer lugar: II-23
- 2º Segundo lugar: ITIID-24
- 3º Tercer lugar: ADM-24

Nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, felicitó a los ganadores y destacó la importancia del deporte en la formación integral de nuestros estudiantes, alentándolos a seguir participando en futuros torneos.

Agradecemos a todos los equipos por su entrega y entusiasmo, así como a quienes hicieron posible este evento. ¡Sigamos fomentando el espíritu deportivo!

EVIDENCIAS

